
來台心得 
不知不覺，來台交換一年的學習生活就要結束了。還記得這個學期剛開學沒多久還和同學說，

還有三個月就要回去了，可是現在，再過幾天就要離境了。心中百感交集，有很多的捨不得。

覺得我們好幸運，能夠在台海大交換一年，能有更多的時間是發現台灣，瞭解台灣，感受台

灣。 
   首先談談我學習上的收穫吧！海大的老師都很認真，上課也都蠻有意思的，所以讓我在

課堂上不僅學到知識，也瞭解到台灣的一些文化。一年的時間里，我從看繁體字覺得很吃力

到現在覺得很輕鬆，甚至學會了寫很多繁體字。文字是一個民族的文化，所以學會寫一些繁

我在台灣學習生活的收穫之一吧！ 
上個學期參加了英語角，認識了一些台灣同學和外籍生，我們至今還是好朋友呢！英語角

提供了一個很好的平臺，讓大家相互認識，一起學英語，一起進步，在此要謝謝 Amber 老

師還有助教們，也希望學校的英語角能越辦越好。 
這個學期，非常感謝陳慧珍老師邀請我一起加入語言交換的學習。讓日本來的同學教我們

日本，我們教他中文，那段時間真是非常的快樂，可謂是寓學于玩。 
來海大加入了烘焙社也讓我收穫不少，每每把做好的食物照片 po 到網路上，同學都羡慕

不已，都說讓我回去做給他們吃，讓我在心底小小的得意了一把。嘿嘿~ 
 台灣的小吃也可謂是名不虛傳，讓我吃得圓滾滾的回去了。 
來台的這一年讓我感受到許多溫暖，老師同學待我們都非常好，非常的貼心。真的非常

感謝，我們在會上提到的建議，學校能做到的也都滿足了我們。比如說和台灣同學住在一起，

希望圖書館有更多的外語參考資料和報紙。國際事務處的老師也幫了我們非常多的忙，真的

非常感謝學校各個單位對我們的照顧。 
即將要離開台灣，再回來也不知會是什麼時，非常的捨不得。但是兩岸在一步步慢慢開

放，相信有一天，我還是能夠回到台灣，和老師同學敘舊暢談！ 
千言萬語就化作一句：“後會有期”吧！ 
 
                                                    浙江海洋學院 田安琪 


